



第3号 令和4年6月20日(月) 文責 合志市立合志中学校 校長 境 敬一郎

～ 生徒総会及び生徒集会が行われました ～

6月3日(金)の6時間目に、生徒総会が行われました。「自治」という言葉にふさわしく、生徒会執行部を中心に企画・運営されました。リモートでの実施でしたが、発表する側も聞く側も、真剣に取り組んでいました。合志中全校生徒の自治活動に期待しています。

その後、6月14日(火)の合志タイムの時間に、同じくリモートにて生徒集会が実施されました。ここでは、各委員会の活動報告と、代議員会・給食委員会・ボランティア委員会の発表が行われました。どの発表も工夫されており、活動内容も合志中の活性化を図るものでした。全校生徒の皆さんで取り組み、合志中をさらに前進させましょう。



～ 前期中間テストが実施されました ～

6月9日(木)と10日(金)の2日間にかけて、前期中間テストが実施されました。1・2年生は5教科(国・社・数・理・英)、3年生は5教科+技術・家庭を受験しました。テストに向けた自分自身の取組を振り返ってみましょう。しっかりと計画を立てて学習を積み重ね、その学習の成果を発揮することができたでしょうか。テストが終わった今だからこそ「やり直し(振り返り)」が最も定着への近道になります。特に、間違えた問題を繰り返し復習することで、定着へとつながっていきます。全校生徒の皆さんが、テストに対して必死に取り組む様子を見ることができ、嬉しく思いました。



～ 中体連推戴式が行われました ～



6月15日(水)と16日(木)の合志タイムの時間に、中体連推戴式が行われました。事前に各部活動で撮影したビデオ映像を、各教室で視聴しました。そして、6月17日(金)から大会が開催されました。部員の皆さん、本当にお疲れ様でした。県大会に出場する部活は、菊池郡市の代表として頑張ってください。結果については、第4号に掲載します。また、野球部は7月2日(土)に開催される九電旗の九州大会に出場します。全国大会出場を目指して頑張ってください。

～ 合志中生の頑張り ～

本校では、掃除の時間に無言清掃を行っています。写真は、理科室の床を一生懸命拭いている1年生の様子です。膝について隅々まで丁寧に取り組む姿に感動しました。掃除が始まる前は汚れていたところも、掃除終了時には、目に見える形できれいになったことが分かり、達成感や満足感が出てくるのではないのでしょうか。きれいな環境の中で生活できると、心も晴れやかになって過ごしやすくなりますね。

